
Junta Vecinal Monzalbarba
Tfno.: 976 72 62 05 Fax: 976 72 62 06

E-mail: junta-monzalbarba@zaragoza.es

Acta del Pleno de la Junta Vecinal de Monzalbarba celebrado el Jueves día 30 de
Septiembre de 2021.

En la I.C. de Zaragoza, siendo las 18:10 horas del día 30 de Septiembre de 2021, previa
convocatoria al efecto, se celebra sesión ordinaria del Pleno de la Junta Vecinal de Monzalbarba
del Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza, en el Salón de Plenos de la Alcaldía bajo la presidencia
del Alcalde-Presidente de la Junta, los Vocales que a continuación se indican, y actuando como
Secretario de Actas Ana Maria Morales Blasco

Presidente:
D. Abel Anadón Cortés

Vocales Presentes:

D’. Ana Maria Modrego Antolín (P.P.)
D’. Mercedes Beltrán Moreno(C.S.)
D. Jesús Gracia Marco (P.S.O.E.)
D. Manuel Barrera García (P.S.O.E.)

Representante de la Asociación de Vecinos
D. Ernesto Naval Rodriguez

Representante del AMPA
D’. Lorena Agustín Zabala (AMPA)

Representante de las Entidades del Barrio:
D’. Margarita Anadón Diez

Representante de la Asociación Juvenil
D. Alejandro Sanz Anadón (Excusa su asistencia)

Antes de comenzar se comunica se va a realizar la grabación del Pleno con grabadora de voz.

1'.- Aprobación si procede del acta anterior

Lectura y aprobación del Acta Anterior
D. Abel Anadón Cortés (P.P.)
D’. Ana Maria Modrego Antolín (P.P.)
Da. Mercedes Beltrán Moreno(C.S.) SI
D. Jesús Gracia Marco (P.S.O.E)
D. Manuel Barrera García (P.S.O.E)
Aprobada por mayoría

SI
SI

SI
NO



2'.- Solicitudes:
A.T. MONZALBARBA

D. Abel Anadón Cortés

D’. Ana Maria Modrego Antolín
Da. Mercedes Beltrán Moreno(C.S.)
D. Jesús Gracia Marco (P.S.o.E)
D. Manuel Barrera García (P.S.O.E)

(P.P.)
(P.P.)

SI
SI

SI
SI
SI

Aprobada por mayoría absoluta
A.D. LA CIGÜEÑA
D. Abel Anadón Cortés (P.P.)
D’. Ana Maria Modrego Antolín (P.P.)
Da. Mercedes Beltrán Moreno(C.S.) SI
D. Jesús Gracia Marco (P.S.O.E)
D. Manuel Barrera García (P.S.O.E)

SI
SI

SI
SI

Aprobada por mayoría absoluta
ASOCIACIÓN VICTIMAS TERRORISMO
D. Abel Anadón Cortés (P.P.) SI
D’. Ana Maria Modrego Antolín (P.P.) SI
D’. Mercedes Beltrán Moreno(C.S.) SI
D. Jesús Gracia Marco (P.S.O.E)
D. Manuel Barrera García (P.S.O.E)

SI
ABSTENCIÓN

Aprobada por mayoría absoluta

3".- Propuestas:
Comunidad Vecinos Argensola, canalizar brazaI mediano punto calle Argensola
D. Abel Anadón Cortés (P.P.) NO
D’. Ana Maria Modrego Antolín (P.P.) NO
Da. Mercedes Beltrán Moreno(C.S.) NO
D. Jesús Gracia Marco (P.S.O.E)
D. Manuel Barrera García (P.S.O.E)
Aprobada por mayoría absoluta
Jubilación de D. Jesús Labarta (A. T.S.), nombramiento callejón de Alcaldía a Pabellón

Se acuerda colocar una placa
D. Abel Anadón Cortés (P.P.) SI
D’. Ana Maria Modrego Antolín (P.P.) SI
Da. Mercedes Beltrán Moreno(C.S.) SI
D. Jesús Gracia Marco (P.S.O.E)
D. Manuel Barrera García (P.S.O.E)
Aprobada por mayoría absoluta

NO
NO

SI
SI

Se informa de la propuesta de petición asfaltado: Calle La Sagrada, Paseo de La Sagrada,
Calle Santa Ana

Se informa de la propuesta de SOLICITUDES LUCES FIESTAS DE NAVIDAD en más
puntos del barrio

Se informa de la CHARLA DE NUTRICIÓN-ENDOCRINOLOGÍA (150 EUROS)

Se informa de la petición WIFI portatil



Falta hacer constar que además de los caminos arreglados por ayuntamiento se arreglarán
varios caminos

4.- Informes del Presidente:

Podas realizadas Plaza Aragón y Plaza España.

Asfalto: Avenida San José

Roturas de tuberías Calle La Sagrada Esquina con Camino Alfocea y Calle Santa Ana

Actuaciones según normas COVID 19

Valoración Servicios municipales.

Ordenanza limpieza – Sanciones dejar fuera de contenedores la basura.

Ayudas urgencia Ayuntamiento Zaragoza a través de WATSPP.

Contrato limpieza Ayuntamiento Zaragoza (743 millones, 10 años).

5.- Ruegos y preguntas.

Vocales :

D’. Ana Maria Modrego Antolín (P.P.)

Se mirará de encontrar una fecha adecuada para La Charla de Nutrición con la nutricionista
Nuria Abia próximamente.
Si hay entradas para tragachicos o cabezudos será para control de aforo no por pago.

D’. Mercedes Beltrán Moreno (C.S.)
Pregunta si se quitarán las terrazas para el tragachicos
Solicita bachear los agujeros existentes
Que conste en acta las alabanzas y dar las gracias.

D. Jesús Gracia Marco (P.S.O.E.)
Propone hacer un boletín vecinal como se hacia en años anteriores
Solicita informar del dinero gastado

D. Manuel Barrera García (P.S.O.E.)

Solicita información de las tomas de los desagües de las viviendas afectadas por las averias

Representante de la Asociación de Vecinos D. Ernesto Naval Rodriguez

Solicita información sobre el estadoen el que se encuentra el futuro pabellón
Comenta que la ubicación del tragachicos ocupa mucho espacio
Hay que dar una opción a la A.D. La Cigüeña cuando se utilice el pabellón para otros temas ya
que tienen reservada las actividades para toda la temporada y pagan unas tarifas, para su empleo
y tienen unas fechas concertadas para las competiciones
Solicita que se pueda acceder al patio del recreo para realizar actividades por la tarde



Representante del AMPA D’. Lorena Agustín Zabala (AMPA)

Las empresas con animo de lucro a partir de las 16 h. no cubren las actividades.
Se está valorando levantar un trozo del patio del colegio para poner zona verde.
Comenta que no se pueden realizar cabezudos ni otras actividades en el patio del colegio por que
no se puede acceder al colegio por normas covid.

Representante de las Entidades del Barrio: Da'. Margarita Anadón Diez

Solicita quitar las porterias, ya que entrañan un riesgo
Pregunta si se han renovado las tuberias de los tramos arreglados por roturas.
Valorar el tema WIFI en la ludoteca se ha comentado con el técnico de Infancia (Paco)
Se podría hacer una placa de reconocimiento al Médico Max y al practicante Jesús en
agradecimiento a tantos años de labor en el barrio.
Solicita información para saber porque esta clausurado el escenario del pabellón.
Da las gracias de parte de la asociación de Mujeres por qué esta Abel pendiente siempre para
poder solucionar el tema de la iniciación de las actividades de la asociación a pesar de los
problemas que se está encontrando.

Presidente: D. Abel Anadón Cortés

Responde:

•

•

•

•

•

•

•

•

•

•

Cuando el pabellón este en licitación habrá un plazo de 12 meses para realizarlo.
Se ha informado, no se puede jugar al fútbol en la Plaza Aragón
Falta tramite administrativo de la web del ayto. Todavía no está toda la información
recibida por el tema de las entradas en Ibercaja, para Tragachicos en Plaza de
España
El tragachicos se pondrá en la Plaza de España (dejando espacios libres)
El día 15 de octubre vendrá al pabellón los cabezudos.
Se sigue solicitando la limpieza de hierbas del barrio
Mirará la forma de hacer un boletín para el barrio periódicamente
Comenta que el electrocardiograma y desfribilador son propiedad de la Alcaldía
Los próximos días 13, 20 y 27 de Noviembre, sábados por la tarde, se realizarán las
próximas actividades culturales.
El escenario del pabellón esta clausurado y no se puede utilizar.

Y sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 19:25 horas.

EL SECRETARIO EL ALCALDE DE MONZALBARBA

Fdo.: Abel Anadón CortésFdo.: Ana Maria Morales Blasco


